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西 中 だ よ り
足立区立西新井中学校

校 長 佐藤 悦夫

前期、後期の節目に ＜結果＞

・共通男子４００ｍリレー
１０月５日（金）に前期終業式が終わり、 （佐野、佐藤、榎本、瀬戸口）

３日後の９日（火）に後期の授業が始まりま ８ 位
した。３日間という短い期間ですが生徒たち ・１年女子４００ｍリレー
は、新たな目標や決意にあふれた姿を始業式 （塩入、根橋、奥貫、川﨑）

で見せてくれ、頼もしく感じました。 ８ 位
前期を振り返ると、落ち着いた雰囲気の中 ・共通男子 ４００ｍ 瀬戸口君 ２位

生徒たちは学習や部活動、行事に取り組み充 佐 野 君 ３位
実した学校生活を送り、西中生としての自覚 ・１､２年女子走高跳 笠 谷さん ２位
と誇りが育ってきたように思います。 ・１､２年女子走高跳 馬 籠さん ４位
また、西中にご来校いただいた方々から「生 ・３年走幅跳 小 杉君 ３位

徒さんたちが挨拶をしてくれ気持ちがいい。」 生徒会役員選挙
とほめていただくことが多くなっています。
しかし、生徒が落ち着いていることで今ま

で見えなかった西中の課題が明らかになって ９月２５日（火）、平成２４年度生徒会役員
きたこともあります。 候補の立会演説会が行われました。９名の立
１つには、自分勝手な行動をとり友達や周 候補者一人一人が西中をさらに素晴らしい学
りの人を思いやる心が十分育ってないと思わ 校にするため、それぞれの
れる行動が時々見られ、この事が一因となり 思いや役員としての抱負を
生徒同士のトラブルに発展しているというこ 堂々と語っていました。ま
とです。 た、応援演説者も候補者の
後期のスタートにあたり、前期を通して見 人柄などを真剣にアピール

えてきた課題の一つである、生徒の「心」の していました。生徒たちの
成長をさらに育むため教職員一同力を合わせ 態度も大変立派でした。各候補者の演説を真
て頑張っていきたいと思います。 剣に聞いている様子からも西中生の意識の高
前期以上に、保護者、地域の皆様のご支援 さを感じました。新生徒会役員の活躍を保護

ご指導をよろしくお願いいたします。 者皆様、地域の方々に見守っていただければ
幸いです。

連 合 陸 上 ＜ 新役員紹介 ＞

生徒会長
台風の接近で天候が心配されました 黒沢 陽( 2年 ) さん

が、「第６６回足立区立中学校連合陸上競技 本部役員
大会」が９月２０（木）に都立舎人公園陸上 １年 篠田彩乃 さん・ 横内ひなた さん

競技場で行われました。西 深見一朗 君 ･ 安齋諄美 さん
中は陸上部を中心に３４名
の生徒が参加し、選手一人 ２年 田中 成 君 ・ 榎本茉莉菜さん
一人が自己ベストを目標に 小林美穗 さん ･ 田中 涼 君
頑張ってくれました。

教育目標

・よく考え知性を磨く

・学びあい品性を高める

・すすんで体力をつける


